



Rallysprint ENCANTO RURAL

25/26 de octubre de 2024



NP 5º/24 Octubre
V Rallysprint Encanto Rural

El V Rallysprint Encanto Rural se presenta con récord en su lista oficial de inscritos

23/10/2024

En su regreso al Campeonato de Canarias de Rallysprint, la prueba con base en Puntagorda presenta su inscripción más numerosa con un total de 43 equipos inscritos. Fran Suárez y Alejandro Rodríguez, con un Ford Fiesta R5 MKII, encabezan la nómina de participantes en la que también está en juego un certamen insular que llega más apretado que nunca.

Los nuevos alicientes planteados por El Muro Racing en forma de un nuevo recorrido para el Rallysprint Encanto Rural han surtido efecto. La edición del presente año cuenta con 43 equipos inscritos, una cifra récord en la joven historia de esta prueba que se celebra en la isla de La Palma. Puntuable para el regional, provincial e insular de asfalto, reúne todas las condiciones para ser todo un espectáculo.

Fran Suárez y Alejandro Rodríguez, en su condición de vigentes campeones, lucirán el número uno en su Ford Fiesta R5 MKII. Por detrás tomarán la partida los principales candidatos al título palmero, Alejandro Afonso-Ariday Bonilla (Skoda Fabia R5) y Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X), sin duda, tres claros favoritos al triunfo final.

Los habituales del certamen regional, Domingo Hernández-Santiago González (Honda Civic Type R), darán pasa a otros equipos locales llamados a pelear por las primeras posiciones, como es el caso de Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo (Ford Fiesta R5), Claudio García-Rayco Hernández (Mitsubishi Lancer Evo IX), José Francisco Acosta-Aday Rodríguez (Ford Fiesta R5), así como Ayoze Almeida-Rubén Feliciano, que con su Honda Civic regresan al escenario donde conquistaron el título insular hace apenas un año. Carlos Alexis Martín-Itahisa Rodríguez repiten la posibilidad de cuajar un buen papel con su Honda Integra Type R, una condición que compartirán un buen número de equipos que quieren acabar por todo lo alto esta edición del campeonato local.

Una decena de participantes en el Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma' también se han sumado a esta edición del Rallysprint Encanto Rural. Roberto García-Cristina Sánchez (Honda Civic VTI) encabezan este apartado que aún persigue a los campeones de la temporada 2024.

El próximo viernes, el municipio de Puntagorda tomará el protagonismo de esta prueba que organiza El Muro Racing. Desde las 15:15 h comenzarán las verificaciones administrativas, mientras que a las 15:30 h será turno de las verificaciones técnicas, justo en el momento en el que

Campeonato de Canarias de Rallysprint
Campeonato de S/C de Tenerife de Rallysprint | Campeonato Insular de La Palma





Rallysprint ENCANTO RURAL

25/26 de octubre de 2024



finalizarán los reconocimientos para los pilotos foráneos. A las 19:30 h se realizarán el briefing y la publicación de la lista de autorizados a tomar la salida, mientras que a las 19:45 h la Avenida Los Almendros acogerá la ceremonia de salida.

El V Rallysprint Encanto Rural cuenta con el apoyo del Ayuntamiento de Puntagorda, el Cabildo de La Palma con su consejería de Deportes, Hyundai Canarias, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Ayuntamiento de Garafía, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.

